



NOTA DE PRENSA N° 416-2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.

GRC: investigación exhaustiva y sanción en caso Ugel Cutervo

César Aliaga exigió al Ministerio Público que *“formalice las acusaciones y se haga valer todo el peso de la ley contra quienes se apropiaron indebidamente recursos que son de todos”*.

El Gobierno Regional Cajamarca y la Unidad de Gestión Educativa Local de Cutervo saludan la investigación del Ministerio Público y la Contraloría General de la República en el caso Ugel Cutervo, expresando su satisfacción por las acciones realizadas con la captura de los presuntos responsables del desvío irregular de recursos a favor de un grupo de docentes y particulares.

El gerente regional de Desarrollo Social del GRC, César Aliaga Díaz, y el director de la Ugel Cutervo, Wilian Villalobos Hoyos, manifestaron que el caso fue descubierto por las autoridades de la Ugel, tras lo cual se realizó los informes y denuncias a las autoridades correspondientes, llegando al Ministerio Público y la Contraloría, aparte de las acciones administrativas.

DRÁSTICAS SANCIONES

“Es una buena noticia que el Ministerio Público esté tomando cartas en el asunto, por lo que le solicitamos que actúe con celeridad, que se formalicen las acusaciones correspondientes y se haga valer todo el peso de la ley contra quienes defraudaron a la administración pública y malversado o apropiado indebidamente recursos que son de todos”, expresó César Aliaga.

“La denuncia la hicimos el año pasado, luego de que en el proceso ordinario de hacer auditorías internas, descubrimos que personal de planta [personal nombrado] de la Ugel Cutervo hacía giros, fuera del sistema de planillas, directamente a las cuentas del Banco de la Nación de un grupo de profesores y particulares”, comentó el funcionario regional.

“Al determinarse, tras el procedimiento administrativo, la complejidad de la organización criminal y además que los alcances de este hecho podrían ser mayores, se pidió el apoyo del órgano de control y del Ministerio Público”, comentó el gerente de Desarrollo Social.

César Aliaga precisó que *“hoy sabemos que esta organización criminal operaba -cuando menos- desde el 2006”*.

ACTUACIÓN DE LA UGEL

La Ugel de Cutervo determinó *“a través de una acción interna se determinó que se abonaba sobre el sueldo de los docentes, dinero adicional desde 3 mil 500 a cantidades mayores, por lo que el director de la Ugel, de ese entonces, inicia una acción administrativas, un proceso sancionador, que concluye con la destitución del planillero Manuel Cercado Ramírez”,* informó Wilian Villalobos, actual director de la Ugel Cutervo.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“AÑO DEL BUEN SERVICIO AL CIUDADANO”

El funcionario agregó que cuando asumió el cargo, en agosto de 2016, *“teniendo conocimiento de estos hechos y existiendo muchos indicios de ser un caso bastante complejo, informo a la Contraloría de la República a través del órgano de control de la DRE Cajamarca y a la Fiscalía Anticorrupción de Lambayeque a través de la procuraduría del gobierno regional, con la finalidad de que se determinen las responsabilidades”*.

MÁS DE 50 INVESTIGADOS

“Los resultados de investigación de estos hechos, tanto por la Contraloría y de manera simultánea por la Fiscalía, son producto de las acciones que mi gestión realice con la finalidad de darle un golpe mortal a la corrupción dentro de la Ugel Cutervo”, manifestó Wilian Villalobos.

El director de la Ugel Cutervo precisó que los investigados *“por parte del Ministerio Público superan los 37 y por parte de la Contraloría General de la República se investiga a más de 50 docentes”*.

PERSONAL DE PLANTA

“Los principales implicados son personal de planta de la Ugel Cutervo, que trabajan desde hace varios años, por ello se refiere que estos hechos se estarían dando desde el 2006, 2007 en adelante, resaltando que estos trabajadores -a la fecha- ya no están laborando, ya no pertenecen a la Ugel”, puntualizó Villalobos Hoyos.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 20 de noviembre de 2017.

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**